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第 2517 回例会　２０15年 10月7日（水）SAA（司会）／山本会員　会報担当／伊藤会員

●点　鐘　市原 RC 会長　万崎英正　
●ソ ン グ　君が代　奉仕の理想　４つのテスト
●お客様　
　国際ロータリー役員　第 2790 地区ガバナー　櫻木英一郎様
　ガバナー補佐　郭福男様　　地区幹事　清田浩義様
　米山奨学生　米山奨学生　李俊傑様　
●会長挨拶　市原 RC 会長　万崎英正

　本日はガバナー公式訪問です
　国際ロータリークラブ　2790 地区　第 3 分区（B）
ガバナー 桜木様・ガバナー補佐 角様・地区幹事　清田様
ようこそおいで下さいました。　心より歓迎いたします。
のち程のクラブ協議会ではよろしくお願いいたします。

　今週月曜日、地区ゴルフ大会が成田で開催されました。当クラブか
らは 6 名のエントリーがありました。上條会員 • 都留会員・西村会員・
本郷会員・篠田会員・そして私と。大変お疲れ様でした。ご苦労様
でした。
　週初めの爽やかな月曜日、仕事もせずに朝早くからゴルフをしている
ロータリアン。という風に挨拶していたのは桜木ガバナーでした。成績
は 100を叩いたにも関わらず準優勝した篠田会員おめでとうございま
す。ニコニコお待ちしています。　その他の選手は参加賞のみという
ことでした。またここにいらっしゃる角ガバナー補佐は、シニヤの部優勝・
総合でも優勝。おめでとうございます。普段いかに遊んでいるかと言
わんとばかり、次に控える分区ゴルフ大会の賞品稼ぎをしていました。
ありがとうございます。その時はクラブで狙いにいきますので。
　◯職業奉仕と社会奉仕をどのように区別するのか 
　非常に誤解を生みやすい言葉があります。それは「自分の職業を
通して社会に奉仕するのが職業奉仕である」という言葉であり、この

ように思われている方が非常に多いのです。自分の職業を通そうが通
すまいが、社会に奉仕するのですから、この奉仕活動は社会奉仕で
す。それでは、この中に職業奉仕が含まれていないのかというとそうで
はありません。ではどのように区別するのか。 それは「受益者が誰で
あるか」ということで区別することができると思います
< 奉仕活動によって、受益者が自分以外の地域の人々、もしくは地
域社会の場合は「社会奉仕」です > 
< 奉仕活動によって、受益者が自分自身の場合は「職業奉仕」で
あす > これで説明を終わってしまうと何がなんだか解からなくなってしま
います。 そこで、受益者が誰であるかを説明し、理解するために、こ
こにもっとも解かりやすい実例が掲載せれていたのでご紹介いたしま
す。
 　《実例》　動物病院を経営しているO 会員は、幼稚園の砂場にお
ける「蟯虫検査」の奉仕活動を行いました。砂場というのは非常に
不衛生なところで、野良猫や野良犬が来て糞をします。その中には蟯
虫が混じっていることがあり、園児が知らないうちに感染してしまうこと
があります。 そこで砂場の蟯虫検査をすることにより、より安全な砂場
で園児が遊べるよう、 園児の健康管理を目的に行いました。この奉仕
活動において、受益者は誰であるのか。自分以外の人 と々しての受
益者は幼稚園児であり、その親です。そして地域社会としては幼稚
園であり、教育委員会です。この意味からいうと、この奉仕活動は社
会奉仕になります。 
　次に、この奉仕活動において、自分自身が受益者になるのはどうい
う場合でしょうか。それは園児の親や幼稚園、教育委員会が O 会員
に対してどのような感情を持つのかです。自分の職業を通して子供た
ちの健康管理というものを考え、自分で何が出来るのかを考えて行っ
たこの砂場の蟯虫検査は、園児の親や幼稚園は、O 会員に対し、
尊敬の念を持つのに違いありません。それと同時に、O 会員は、信
用と信頼を「砂場の蟯虫検査」という奉仕活動で、自分自身が得るの
です。これはお金では決して得ることの出来ないものです。社会奉仕
をすることによって、その地域の人々、地域社会から「尊敬と信頼と
信用」 を自分自身が得るのです。そして自分の職業がその反射的効
果として繁栄するのです。これがロータリーの「職業奉仕」です。奉
仕活動によって自分自身が受益者になるのです。 
　社会奉仕と職業奉仕は、以上のように「一対」のものであると考
えてもよいのではないでしょうか。 「最も多く奉仕する者、最も多く報わ
れる」という言葉をご存知でしょう。 今、O 会員は、幼稚園の蟯虫
検査のみならず、市内のすべての公園の砂場の蟯虫検査を行っていま
す。これはより多くの社会奉仕活動をすればするほど、その地域の人々
や地域社会からより多くの職業奉仕である「尊敬と信頼と信用」を得
るのです。これが「最も多く奉仕する者、最も多く報われる」 なのです。　



それでは自分の職業に置き換えてみましょう。自分の職業でどんなこと
を社会奉仕できますか。また、社会に「尊敬と信用と信頼」という職
業奉仕ができますか。　ノーベル賞を受賞した大村さんが言うってい
ました。「科学者は人のためにならなくては科学者ではない」我 も々、
人のためになれるロータリアンになりましょう。 

　小池委員長のもと第２回会員研修懇話会が開催されまました。
委員長がかなりの時間を費やし素晴らしい資料を作成しています。今
までは新入会員のみの御案内でしたが、次回から会員全員にご案内
致します。ご参加宜しくお願い致します。

■委員会報告
1. 西村長期計画委員長：会員満足度アンケート作成について。
2. 篠田親睦委員長　次回移動例会の確認。
　

本日のメインプログラム

「第 2790 地区ガバナー公式訪問」
国際ロータリー役員　第2790地区ガバナー　櫻木英一郎様　　　　　　　　　　　　　　　

　主にクラブの定款等について詳細な説明をしていただきました。
【要旨のみ】
　クラブは RI の会員であり我々は RI の会員であるクラブの会員であ
る。RI 定款は手続要覧の黄色いページの後半掲載されている。そ
の他 My Rotary 等いろいろなところに掲載されている。
クラブは発足時にチャーターナイト（認証状伝達式）で認証状を授与
され RI の正式会員となる。
　この認証状が、クラブが RI の会員であることの唯一の証拠である。
　市原ＲＣの活動計画書はよくできているが、定款の部分に間違い
があった。改訂版も作成されているが 1 点のみ違う部分があった。　
RI 会員の各クラブは RI の定款及び細則を守らなければならない。定
款についてはそのまま掲載しなければならない。

クラブ協議会

　櫻木ガバナー、郭ガバナー補佐、清田地区幹事をお迎えし、クラ
ブ協議会が開催されました。クラブからは多くの会員から質問が寄せ

られ、それに対し、櫻木ガバナーより適切な回答をいただき、活発で
有意義なクラブ協議会となりました。質問者は下記のとおりです。
宮地会員：インターシティミーティングについて
西村会員：職業奉仕について
上條会員：ＣＬＰについて
白鳥会員：市原ＲＣはどうあるべきか。ＩＭについて。
始関会員：地区について
小池会員：出席率と会費について
津留会員：ロータリーの行動規範について
山本会員：グローバル補助金について

白鳥会員：櫻木ガバナー、ようこそいらっしゃいました。ご指導のほど
お願いします。
角谷会員：櫻木ガバナー殿。本日は公式訪問ありがとうございました。
有意義な卓話これから心新たに精進いたします。
篠田会員：10/5（月）地区大会記念ゴルフ大会において、郭ガバナー
補佐優勝に続き、準優勝をいただきました。スコアは恥ずかしいので
言えませんが、たくさんハンデが付いた結果です。ありがとうございまし
た。
万崎会長・平野幹事：櫻木ガバナー、ようこそ市原へありがとうござい
ます。今後ともよろしくお願いいたします。

前々回確定 71.43％　本日出席 23 名
欠席 16 名　本日出席率 80％
■点鐘　　市原 RC 会長　万崎英正
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●幹事報告

●ニコニコ・ソーリー

●出席報告
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関係各位 　様

ボランティア活動グループ　様

市原ＮＰＯ・ボランティア支援室　様

拝啓　初秋の候　平素は格別のご愛顧を賜り厚く御礼申し上げます。

　さて、私達市原ロータリークラブは「奉仕の理想」をめざす職業人の団体です。ご

報告が遅れ申し訳ありません。

　恒例の「地域社会貢献基金」の公募をお休みさせて頂きボランティア活動されてい

る皆様が応募し易いように現在の募集要項（22 Ｐ）を見直し簡略化致したいと思い

ます。

　また、補助金対象事業で私達が参加、お手伝い出来る事があればお知らせ下さい。

微力ですがお手伝いさせて頂きます。

敬具

〒 290-0081　千葉県市原市五井中央西 1-22-25

　　　　　　市原商工会議所 ２Ｆ

ＴＥＬ　0436-67-1212

ＦＡＸ　0436-37-2546

市原ロータリークラブ

奉仕プロジェクト委員長　　山本　順也

社会奉仕小委員長　　三宅　　豊


